

Frase de Lastarria

Señor Director:

En la sección "Artes y Letras" de "El Mercurio" del 3 de julio recién pasado, don Fernando de la Lastra hace una evocación de don José Victorino Lastarria, con motivo de celebrarse este año el centenario de su fallecimiento. El autor recuerda en parte de su

El Mercurio - Sigo
10-VII-1988. P. A7.
ADD - G375

bien logrado artículo el conocido entredicho que tuvo el destacado literato con el no menos famoso escritor costumbrista José Joaquín Vallejo, en la Cámara de Diputados. La versión que refiere el señor De la Lastra es la ya conocida por la mayoría del público, pero ella no corresponde lamentablemente a la realidad de lo acontecido.

Dice don Fernando de la Lastra que Jotabeche interrumpió un discurso de Lastarria con una irónica frase: "... como Su Señoría tiene tanto talento...", a lo que éste respondió: "Sí señor, y lo luceo". Sin embargo, ambas expresiones no corresponden, exactamente, a lo dicho por los escritores.

La situación sucedió en la sesión de la Cámara de Diputados del 8 de junio de 1849; en ella se debatía si los hijos de don Andrés Bellío (Juan y Carlos) debían ser reconocidos como diputados, por cuanto habían nacido fuera de Chile. Jotabeche impugnaba los derechos de ambos y Lastarria los defendía; era un digno cruce de espadas de la oratoria.

Agotadas las intervenciones, Lastarria se alzó para decir, con su imponente estilo: "La cuestión es demasiado mezquina: pido, pues, que la Cámara, con una sola voz, respon-

Frase de Lastarria [artículo] Jaime González Colville.

Libros y documentos

AUTORÍA

González Colville, Jaime, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Frase de Lastarria [artículo] Jaime González Colville.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa